

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Biblischer Weyrauch, Zum süssen Geruch Gottseliger Andachten, Aus H. Schrifft also zusammen gelesen ... Sammt Heilsamer Vorbereitung Zum Beichtstuhl ...

Lassenius, Johannes Coppenhagen, 1711

VD18 13095013

### II. Abend-Lied

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Frau Dr. Britan Center) (Frau Dr

Hande; Und wenn auch unsere Leiber tunfftig in der Erden werden ausgeruhet haben, so laß uns aufferstehen in unserm Theil, am Ende der \* Tage, uns erwachen nach deinem b Bilde, und dein Antolity schauen in Gerechtigkeit, daß wir hinzier hen zu unserer Ruhe, in die Häuser des ewigen Friedens, und stolken Ruhe. Hert! groß und mächtig von Rath und That! thue unehr, als wir bitten und begehren, nach deiner väterlichen Liebe und Barmberstigkeit, damit du uns se und je geliebet, um Jesie Christi, deines geliebten Sohns wils len! Annen.

# Wend, Wied/

Mel. Run ruhen alle Walder.

Sater aller Frommen! Auch dieser Tagist kommen Zu seinem Zweck und End, Daß auch die Nacht sich wende Zu einem guten Ender Mir deine Wächter send.

In deiner Gnad und Schirmen Werd ich für

Eph. 3, 20.

allem

4

allem Stürmen Der Feinde ficher stehn, So deis ne Hand mich decket, Werd ich mit Fried erwes cket, Den Morgen wieder sehn.

me

M

Si

nic

uni

000

6

ne

ger

ha fü

fet

un

fu

un

Df

G

18,

h) ?

OGOtt, mein Fels und Hügel! Laf deiner Engel Flügel Umgeben, was ich hab, es ist ja, milber Bater, Mein Herr! und mein Berather, Selbst deine eigne Sab.

Erhalte Leib und Leben, Die Seel und Beist darneben, Indeiner Gnad und Huld, Beswahr für allem Schaden, Vergib, o Herr! aus Gnaden Der Sünden grosse Schuld.

Schuk mich für allem Lende, O JEsu! meine Freude, Und laß auch in dem Schlaff, Mein Hirt und mein Erretter, Mein Henland und Vertreter, Mich sehn dein Kind und Schaaff.

Sib mir und allen Christen Durch dich uns auszurüsten Fürs Satans List und Tück, Daß er durch seine Stärcke, Durch Träum und bose Wercke Uns nicht zum Fall berück.

Laf Feinde ihren Willen An uns auch nicht erfüllen, Laf Feur und Wassers-Noth, Und andre Plag und Schrecken Uns diese Nacht nicht wecken, Wehr auch dem schnellen Tod.

Land, Stadt, und alle Freunde, die ganke Christsemeinde Lap, die befohlen seyn: Bleib auch in meis